
　　　中部支部懇親会(総会）を開催しました

 5月18日（木曜日）2年ぶりに中日パレスに会場を戻し本部より笹野副会長をお招きし開催

しました。

　笹野副会長は安田生命最後の中部本部長として勤務のご経験が有り統合直前のお話な

どを交えご挨拶をいただきました。

　今回も社友会分会と明和会分会への参加に2日間時間をとらせてはと明和会分会と同時

開催としましたので山口執行役名古屋本部長県下5支社長が2会場を回るあわただしく

ご臨席をいただく事となってしまいました。

　2年前から年会費の徴収と弔慰金制度を廃止し長命祝金制度を制定しましたがこれも

今年10名の対象者を持って終えることになりました。

　会員も年々高齢化が進み懇親会への参加者も減少し今年は60名を切りました。

　そんな中今年も95歳になる三ツ川秀子さんが元気な姿を見せてくれました。

欠席者の　近況報告によると本人の身体不良、身内の看護、の回答が多くなってきました。

とは言え本会を楽しみにしている会員も多くいることを考えると内容に更なる工夫が必要と

思います。




